

## Topillanos podrán participar del “Preuniversitario Municipal 2024”

Con la finalidad de apoyar y reforzar los conocimientos para poder llegar en las mejores condiciones a rendir la prueba PAES e ingresar a la educación superior, es que la Municipalidad de Tocopilla y el Departamento de Administración Educativa Municipal (DAEM) invitaron a los estudiantes de la ciudad a inscribirse en el “Preuniversitario Municipal”.

Este programa de apoyo comenzará en los próximos días y hasta este lunes 26 de agosto los alumnos de cuatro medio de los liceos Polivalente Domingo Latrille y Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazuelos, además del Colegio Bicentenario Sagrada Familia, podrán inscribirse en el link

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeBb379eITs\\_vOKO7vjPFkavvq5thBZzPLWqy1nKCcqZmY2IA/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeBb379eITs_vOKO7vjPFkavvq5thBZzPLWqy1nKCcqZmY2IA/viewform).

Según indicaron desde el municipio, las clases comenzarán desde la próxima semana y parte de las materias de estudio y reforzamiento para los estudiantes será para las pruebas: Matemática 1, Mate-

mática 2, Historia, Ciencias y Lenguaje.

Para dudas o consultas acerca de esta iniciativa, contactarse al correo preuniversitario@imtocopilla.cl.

Al cierre de esta edición el DAEM confirmó que se superaron las expectativas en esta iniciativa, por lo que durante esta jornada se cerrarán las inscripciones. 🍀